



Teresa Castell crítica registro de Verástegui para el 2024: ‘te haces o eres muy ingenuo’

La diputada panista, Teresa Castell criticó al productor y aspirante presidencial Eduardo Verástegui, tras haberse registrado como candidato presidencial independiente, pues aseguró que no es conocido y ser independiente era un juego sucio de los partidos.

A través de sus redes sociales, la panista criticó a Verástegui pues dijo que no tenía estructura, financiamiento y no era conocido, dando a entender que no tenía oportunidad de ganar el registro.

“No tienes estructura, ni financiamiento y menos eres conocido... Ser independiente es un juego sucio de los partidos. O lo sabes y te haces o eres muy ingenuo ...”, aseguró la legisladora. Hay que recordar que Castell aspiró a llegar a la gubernatura del Estado de México de forma independiente en el 2017.

En ese tiempo se quejó del presupuesto que el Instituto Electoral le había otorgado para su campaña asegurando que la ponía en desventaja frente a partidos ya establecidos con un mayor presupuesto y estructura.

También escribió otro comentario en el que aseguró que las candidaturas independientes eran restringidas en todos los sentidos y que eran “una tomadura de pelo para los ciudadanos. Y a los políticos les sirve para negociar. Lección aprendida”.

Verástegui acudió al INE para presentar su manifestación de intención para ser candidato independiente después de meses de haber hecho públicas sus intenciones para ir por la presidencia.

Sin embargo, se ha señalado en redes que Verástegui no podría ser candidato debido a que ha sido señalado de tener doble nacionalidad (mexicana y estadounidense) y se ha puesto en duda el tiempo de residencia que ha tenido en México, pues en la Constitución se establece que la persona debe de haber residido en el país todo el año anterior a la elección.

<https://politico.mx/teresa-castell-se-lanza-contra-registro-de-verastegui-para-el-2024-te-haces-o-eres-muy-ingenuo>